

MAITRISEZ LES ENVIRONNEMENTS HYBRID MULTICLOUD

DATE ET LIEU

Paris

le 18 avril 2019

B|E|E

Be Executive Events

Vous êtes en charge de la stratégie business et de la roadmap produit pour les prochaines années?

Vous souhaitez combattre ou au contraire collaborer avec les hyperscalers?

Cet événement animé par des dirigeants, reunite un large éventail d'entreprises innovantes dont NetApp. L'objectif sera de partager les perspectives et vos expériences concernant les principaux défis et les opportunités de croissance que représente la transformation numérique.

Rejoignez nous pour en savoir plus sur comment tirer parti d'un environnement hybrid multi-cloud et définir le futur de votre business.

REJOIGNEZ NOUS POUR:

- Connaitre les grandes tendances du marché des Service Providers en France et à l'étranger? Success Stories? Faut-il combattre ou travailler de concert avec les Hyperscalers?
- Découvrir les opportunités en matière de services cloud qui seraient susceptibles de stimuler la croissance de votre activité
- Découvrir comment un acteur tiers du marché peut vous aider à monétiser votre infrastructure (ex. programme FBNA de NetApp) ?
- En savoir plus sur l'Hybrid multi-cloud infrastructure?
- Profiter d'une interaction de haut niveau de pairs à pairs dans un lieu exclusif

INSCRIPTIONS

Le dîner exécutif - **Maitriser les environnements hybrid multi-cloud** - est un événement exclusif organisé pour les dirigeants afin qu'ils puissent se réunir et débattre entre pairs.

Cet événement exclusif est limité à un nombre restreint de participants de haut niveau. La participation est gratuite et se fait exclusivement sur invitation.

Pour vous inscrire ou obtenir des informations supplémentaires, veuillez adresser e-mail à **Reg@BeExecutiveEvents.com**

Rejoignez le **Be Exclusive Events** pour participer à des échanges de haut niveau et partager avec vos pairs. Dîner exécutif exclusif, cercle restreint, sur invitation uniquement.

Ce dîner exécutif s'adresse aux dirigeants de l'industrie de prestataires de services cloud dont les fonctions sont les suivantes:

- CEO
- COO
- CMO
- CTO
- SVP/EVP/VP Product Management
- SVP/EVP/VP Cloud
- Directeur Infrastructure

B|E|E

Be Executive Events

Be Executive Events (BEE) est une société d'événementiel mondiale qui propose des événements exclusifs CxO Executive qui fourniront un retour sur investissement à nos clients.

Chez BEE, nous sommes fiers d'économiser du temps, de l'argent et des ressources de nos clients en les aidant à atteindre les objectifs stratégiques de leur organisation.

Les événements du réseau exécutif sont organisés dans tous les pays du monde.

Nous valorisons votre entreprise!
www.BeExecutiveEvents.com

Connecte-toi avec nous:





Be Executive Events

MASTERING THE HYBRID CLOUD ENVIRONMENTS

DATE AND LOCATION

Paris

April 18th, 2019

Are you concerned about your business strategy and product roadmap for the next years?

Do you want to interact with the hyperscale environments?

This moderated executive event brings together executives from a broad range of innovative companies together with NetApp to network, share perspectives and address challenges.

Join us and gain insights on how NetApp can help you leverage hybrid multi-cloud infrastructure and define your future business.

JOIN US AND GAIN INSIGHTS ABOUT...

- Future SP services/product roadmap and What is Fueled By NetApp? How FBNA can help SPs to go to market and to monetize their infrastructure?
- What are trends in SP industry? How other SPs around the world going to market? Interesting Success stories? Compete or cooperate with Hyperscalers? How SPs are becoming data broker of the century?
- Hybrid multi-cloud infrastructure and how NetApp can help leverage it
- Virtualization of Telco networks and why NetApp is the best fit
- NetApp cloud data services' integration with the SPs market place

TO REGISTER

The Executive Dinner – **Mastering the Hybrid Cloud Environments** – is an exclusive event created for executives to come together to discuss industry trends and topics at a high level, peer-to-peer environment.

This exclusive event is limited to a number of executive guests. Participation is by Invitation only and free of charge.

To register or further information, kindly send a quick email to **Reg@BeExecutiveEvents.com**

JOIN US for senior-level conversations, exchange of ideas and networking at Be Exclusive Events' Exclusive, intimate, by invitation only Executive Dinner – **Mastering the Hybrid Cloud Environments**.

This particular CxO Dinner would be of interest to executives with the following titles:

- CEO
- COO
- CMO
- CTO
- SVP/EVP/VP of Product Management
- Director of Product Management
- And VPs, Head of Departments with responsibilities in Cloud



Be Executive Events

Be Executive Events (BEE) is a global event company that offers Exclusive CxO Executive Events that will provide ROI to our clients ROU by delivering highly-effective and result driven events.

At BEE, we pride ourselves on saving time, money and resources from our clients by supporting them to achieve their organization's strategic goals.

Executive Network Events are delivered in any country around the globe.

We Value Your Business!
www.BeExecutiveEvents.com

Connect with us:

